

## Affirmation de foi

Nous croyons en Dieu Père, créateur d'espérance.  
Il est le Dieu de la promesse annoncée à Abraham  
et de la bénédiction offerte en Jésus-Christ.  
Il est Père, Dieu d'amour qui parle à ses enfants et les écoute,  
Dieu de fidélité qui nous accompagne chaque jour.  
Il est Créateur, Dieu d'alliance qui s'engage à nos côtés.  
C'est pourquoi je peux être, comme lui, créateur d'Espérance.

Nous croyons en Jésus-Christ, Parole d'espérance.  
Il est Fils de Dieu et pourtant notre frère,  
porteur d'une Bonne Nouvelle qui dit que nous sommes aimés.  
Mort sur une croix, il est pardon au-delà de toute offense.  
Jaillissant du tombeau, il est vie au-delà de toute mort.  
Vivant au cœur de ce monde, il est source d'Evangile pour chacun.  
C'est pourquoi je peux être, comme lui, porteur d'une parole d'Espérance.

Nous croyons en l'Esprit Saint, ouverture à l'espérance.  
Il est Esprit de Dieu envoyé pour faire grandir notre foi et animer nos engagements.  
Il est présence de Dieu en chacun de nous pour donner sens à notre vie.  
Il est joie de notre cœur, souffle de notre foi, vérité de notre prière.  
Il nous envoie dans le monde, responsables et riches de bénédictions.  
C'est pourquoi je peux être, grâce à lui, ouverture à l'espérance.

Nous nous réjouissons en Eglise, témoin d'espérance.  
Elle est bâtie en pierres vivantes, hommes liés par la foi, dans l'amour et l'espérance.  
Elle est missionnaire, Eglise toujours en mouvement, et solidaire, Eglise de partage.  
Elle est maison ouverte à tous où se partagent dans la joie la Parole et le Pain.  
C'est pourquoi je peux être, avec elle, témoin d'Espérance.

Nous affirmons l'Homme, vivant d'espérance.  
Homme sans cesse en chemin,  
avec Dieu, pour apprendre à le connaître et à l'aimer,  
avec des frères, pour apprendre à les reconnaître et à les aimer.  
Homme, à son image, appelés au respect et à la liberté, à la paix et à la fraternité.  
C'est pourquoi je peux être, comme lui, vivant d'Espérance.

Oui nous croyons, c'est pourquoi nous voulons et pouvons partager l'Espérance.  
Elle est la marque du Royaume. Amen